

川越ロータリークラブ 会報 No.16



2024年10月22日 第3499回例会 会場：川越プリンスホテル5階

会員数：12名 免除出席者：2名 正会員出席者：56名 出席者：58名 早退：0名 出席率：56.86%

プログラム

点鐘（12：30）／ロータリーソング（第4例会：手に手つないで・R-O-T-A-R-Y）／ビジター・お客様紹介／卓話講師紹介／会長の時間／幹事報告／委員長報告／ニコニコボックス／出席報告／卓話／点鐘（13：30）〈司会：八木SAA〉

《ビジター・お客様紹介》

大森順方（おおもり のぶまさ）様 東京北 RC

《卓話講師紹介》

森田精一郎様 三共木工（株）副社長

松本弓彦様 三共木工（株）@FARM 大使

会長の時間



2024-25年度 会長 西川 孝博

メーキャップでお越しの大森様が所属している東京北ロータリークラブは親クラブが東京ロータリークラブです。東京北ロータリークラブの設立が1950年で川越ロータリークラブより1年早いために東京北クラブが兄で川越クラブが弟になります。兄弟クラブからのお客様である大森様を心より歓迎致します。

先日行われました川越山車祭りに際し、19日は米山奨学生のサビさんと京野会員、20日は原島ガバナーノミニと交換留学生の皆様と楽しいひと時を過ごしました。クラブの皆様とも多くお会いして、メンバーの皆様はいろいろなところでご活躍されているとあらためて感じました。

ニコニコ箱の話 ニコニコ箱はアメリカのロータリークラブで生まれましたが、欠席や遅刻、早退などペナルティの意味を込めた、罰金箱として用いられておりました。日本での発祥については東京ロータリークラブ説と大阪ロータリークラブ説がありますが、ともに何か嬉しいことがあった時

にニコニコした顔でお金を入れる箱として設置されたのが始まりのようです。この2説では、大阪のほうが1ヵ月早かったようですので軍配は大阪ロータリークラブに上がったようです。

川越ロータリークラブでは、創立5周年（1954年）に記念事業としてオルゴール入りスマイル箱を制作しました。非常に手の込んだ木製の箱でロータリーソングである『四つのテスト』『手に手つないで』のメロディーのオルゴール付いていました。上蓋の表面には、『さらき獅子』の舞を極彩色で彫刻しており例会場に相応しい出来栄でした。70年の歴史が語り継がれている箱だという思いで、ぜひニコニコして下さい。

幹事報告



2024-25年度 幹事 齋藤 智

- ・配布物：会報、川越市立美術館より企画展の案内
- ・ご案内：第46回バギオ交流の旅の募集要項、事務局まで

委員長報告

・親睦委員会（津田会員）10月お祝い

会員誕生	会員配偶者誕生	結婚記念
阿部好弘	藤井潔・みどり	小谷野和博
川合善明	上原孝之・亮子	福島一嘉
齊藤 智	久保田誠・陽子	鈴木健二
吉澤徳安	金剛清輝・裕美	坂口 孝
京野弘一	高木寛和・加奈子	池袋賢一
永島 明		石川恭也
真鍋隆彦		高橋哲彦
古尾谷晶子		米原恭淳
小林 徹		山本元隆
		福本匡志
		今泉嘉章

・次週卓話 津田会員

西武ラボの青木啓史さん。地域貢献を目的とし、テイクアウト商品など駅でお届け、といった活動のお話などをさせていただく予定です。またフギュアスケーターの浅見さんより、昨年度のアイスショーのお礼もさせていただく予定です。

ニコニコボックス

神谷委員

●東京北ロータリークラブ大森順方様（第2580地区次年度青少年奉仕委員長）、ようこそ川越ロータリークラブへ。例会を楽しんで下さい。<会長、幹事>●三共木工（株）副社長森田精一郎様、ようこそ川越ロータリークラブへ。本日は宜しくお願ひ致します。<会長、幹事>●卓話担当は三田恒次会員です。卓話講師、三共木工（株）松本弓彦様（@FARM 大使）本日は宜しくお願ひ致します。<会長、幹事>●東京北ロータリークラブ、2580地区次年度青少年奉仕委員長の大森様。ようこそ川越ロータリークラブの例会に。楽しんで下さい。<吉澤、坂口、栗原>●本日の卓話担当です。卓話講師の三共木工（株）森田様、松本様、本日は宜しくお願ひ致します。<三田>●三田会員、三共木工（株）森田様、松本様、本日の卓話宜しくお願ひ致します。「段ボールメーカーの農業参入」のお話、楽しみにしています。<小橋、神谷、小杉、和田（尚）、野溝、荻原、高橋（哲）、小川、石井、水村、和田（喜）、久保田、近藤、柏倉、住谷、小高、中野、栗原、小林（勇）、廣瀬、金剛、島村、山崎（共）、岩堀>●川越まつりが盛大に行われました。天気にも恵まれ良かったです。<西澤、鬼頭、坂口、小杉、野溝、小谷野、小川、石井、久保田、柏倉、中野（文）、栗原、小林（勇）>●おかげさまで、幸町山車行事を無事終える事ができました。19日にサビさんが参加し、20日には交換留学生と原島ガバナノミニーも参加され、山車巡行ひっかわせを楽しんでいただきました。楽しい祭りでした。<西川>●川越まつり神幸祭で世話人として歩きました。お蔭様で完歩出来メイドの土産が出来ました。馬場弘様、藤倉様、山田（禎）さんありがとうございました。<水村>●10月27日日曜日は、衆議院議員総選挙の投票日です。国にとって重要な選挙です。投票は国民の義務です。みんなで投票に行きましょう。<堀越> 合計56,000円

卓話

（三田会員ご紹介）

○三共木工（株）森田精一郎様、松本弓彦様

森田様ご挨拶：父親がお世話になっておりますが、現在は体調を崩しており、自宅と会社を往復するだけです。また元気になって、皆様の前に顔を出せたら良いと思っております。当社は海外での事業も進めており、インドネシアのドローン事業を含めて、海外へパッケージの発信が出来たら良いと思います。今後頑張っていくので、ご支援のほど、宜しくお願ひ致します。



松本弓彦様 卓話：「段ボール会社の農業参入」

1. 三共木工とは？

大正6年創業で250名（グループでは400名）の社員が働いております。元々は段ボールの製造を行っておりました。現在では段ボールの製造に加えて、ドローン事業、自動車教習所、タクシー会社、書籍の販売、幼稚園、キッズスクール、農業など幅広く事業を行っております。

2. 段ボールメーカーの農業参入

2017年より農業に参入。儲かる農業を目指し、ICT農業（スマート農業）をもとに高収量、高品質、省力化を目指しております。7800㎡の敷地を活用し、トマト、イチゴ、メロン、多種の芋などを栽培しており、特にトマトには拘りがあります。日常食は美味しいよりも、毎日安心して食べてもらうことを重視。生産にはデータ管理が重要で、数字で管理することにより、誰にでもできる農業を目指してまいります。



3.@FARM ブランドで6次産業化

生産から加工、販売まで手作りに拘り、ジャム、ジュースなど販売し、様々なチャンネルで商品を提供しております。その他、収穫体験なども企画し@FARMでは昨年1万7000人の来場者を記録。

4.被り物をする当初の目的

最初は変な目で見られましたが、被り続けた結果、認知度も高まり、SNSなどはクリック数も大幅に増えております。地域イベントにも被り物を被り、積極的に参加しており、@FARMに興味を持ってもらい、食育につなげて行きたいと考えております。

最後に、COEDO 芋パークを2/15～2/16で開催致します。冬の川越の観光客を増やしたい思いもあり、イベントを通じて食農、食育に興味を持っていただくことが目的です。農業をもっと魅力のあるものへしたいと心より思っております。